

Orgelkonzert  
mit  
Jonathan Dimmock  
(San Francisco)

Musik der Freude und Ekstase

am 23.08.2016  
in der St. Petri-Kirche Bülbleben



Jonathan Dimmock ist ein international  
bekannter Konzertorganist, Dirigent und  
Kammermusiker.

Als Kenner alter Musik und alter Orgeln  
konnte er nicht in Erfurt gastieren ohne die  
Büßleber Orgel auszuprobieren.

So wurde es ein Konzert alter Musik von  
Dietrich Buxtehude,  
Johann Kaspar Kerll (1627-1693),  
Susanne van Soldt,  
Camphuysen,  
Heinrich Scheidemann,  
Pieter Cornet,  
Girolamo Frescobaldi (1583 – 1643),  
Jan Pieterszoon Sweelinck (1562 – 1621).





Bei uns sitzen Sie definitiv in der ersten Reihe.





„Es blieben keine Wünsche offen.“ und „So dynamisch habe ich die Orgel noch nicht gehört.“  
waren nur zwei Resümees nach dem Konzert.

Der Organist formulierte, es sei „ein Vergnügen gewesen, diese Orgel spielen zu dürfen.“  
Bei den Noten wurde es übrigens modern – sie kamen im Tablet.





Herzlichen Dank Jonathan Dimmock  
für dieses großartige Konzert.

Ein Dankeschön auch Ihnen,  
liebe Gäste,  
für Ihr Interesse an unserer  
Stertzing-Orgel.